

Feuerwoche der mutigen Bären

Die Woche vom 18.11-22.11.2024 stand für unsere „mutigen Bärengruppe“ (Schulanfänger) ganz im Zeichen der Feuerwehr.

Mit Spielen und Experimenten konnten wir gemeinsam erfahren, was Feuer zum Brennen braucht, wie man sich bei einem Feueralarm verhält, welche Hinweisschilder und Symbole gibt es in unserer Kita dazu oder wie ein Notruf abgesetzt wird, uvm....

Das Beste der Woche war der Besuch von 2 Feuerwehrmännern mit einem Feuerwehrauto und der Besuch auf der Feuerwache Zweibrücken. Hier konnten die Kinder beobachten, wie ein Feuer mit Feuerlöscher gelöscht wird.

Abgerundet wurde die Woche durch das Erarbeiten eines Lapbooks (Themenmappe) mit allen Informationen, die wir kennen gelernt haben.

